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WONOSOBO (KR) -

Para pelajar di Kabupaten

Wonosobo sangat antusias

dalam unjuk kebolehan

memainkan seni karawi-

tan gending Jawa meng-

gunakan perangkat ga-

melan yang disediakan di

Pendopo Kabupaten Wo-

nosobo, Minggu (6/3). Se-

lain sebagai upaya meles-

tarikan budaya adiluhung,

kegiatan ‘Klenengan’ diin-

isiasi Bupati Wonosobo Afif

Nurhidayat ini juga

diproyeksi mampu menja-

di daya tarik wisata bu-

daya di daerah.

Masyarakat melalui ke-

lompok-kelompok pen-

grawit, khususnya kelom-

pok pengrawit dari seko-

lah-sekolah di Wonosobo

diberi kesempatan secara

bergiliran dan dijadwal

oleh Dinas Pariwisata dan

Kebudayaan (Disparbud)

Kabupaten Wonosobo un-

tuk mengisi acara Kle-

nengan tersebut. Para pela-

jar tergabung dalam pen-

grawit mewakili sekolah

masing-masing pun tam-

pak antusias dalam unjuk

kebolehan memainkan ga-

melan. Alunan merdu

gending Jawa pun seakan

mengembalikan suasana

kawasan Pendopo

Kabupaten Wonosobo ke

suasana tempo dulu. Ma-

syarakat luas, terutama

para wisatawan pun bisa

turut menyaksikan musik

karawitan secara langsung.

Bupati Wonosobo Afif

Nurhidayat, mengungkap-

kan pihaknya berharap

melalui kegiatan Kle-

nengan ini, Pendopo Kabu-

paten dan lingkungan se-

kitarnya akan lebih se-

marak sekaligus menjadi

daya tarik wisatawan

yang tengah berkunjung

ke Wonosobo. Di sisi lain,

ini juga menjadi upaya ny-

ata dalam rangka pelestar-

ian seni budaya di Wono-

sobo dalam aspek pema-

juan kebudayaan daerah.

“Kami akan menjadikan

Pendapa Kabupaten seba-

gai pusat pelestarian bu-

daya daerah,” tandasnya.

Lebih menggembirakan

lagi, banyak sekali pen-

grawit-pengrawit muda

dari kalangan pelajar di

Wonosobo. Tentu hal itu

menjadi kabar gembira

untuk kelangsungan seni

bidaya karawitan gamelan

Jawa di daerah. “Bukan

hanya turut nguri-uri seni

budaya tradisional, tetapi

para pelajar juga terjun

langsung menjadi pelaku

dalam berkesenian kara-

witan. Kami sangat bang-

ga melihat tingginya se-

mangat generasi muda

Wonosobo dalam berkese-

nian,” paparnya.

Kepala Disparbud Wo-

nosobo Agus Wibowo,

mengungkapkan kegiatan

Klenengan di Pendopo

Kabupaten ini, selain

mewadahi para seniman

atau pengrawit di Wono-

sobo untuk unjuk keboleh-

an di ruang publik, juga se-

bagai ajang untuk mem-

bangkitkan seni budaya

daerah agar lebih dicintai

masyarakat luas, khusus-

nya para generasi muda.

Ke depan, jelasnya,

kegiatan Klenengan ini

akan dikembangkan men-

jadi daya tarik wisata. Jadi

para pengrawit tidak

sekedar tampil, tetapi juga

dipersiapkan lebih ma-

tang, terutama busana

yang dikenakan para pen-

grawit. “Sejauh ini pakai-

an yang dikenakan masih

bebas, atau kegiatan

Klenengan ini cenderung

sebagai sarana latihan sa-

ja,” ujarnya. (Art)

PENDAPA KABUPATEN JADI PUSAT PELESTARIAN BUDAYA

Pelajar Antusias Mainkan Karawitan Gending Jawa

DPRD Salatiga Segera Rapat Paripurna
SALATIGA (KR) - DPRD Salatiga segera menggelar

rapat paripurna pengumuman akhir masa jabatan

Walikota dan Wakil Walikota Salatiga periode 2017-2022.

Hal tersebut dilakukan menyusul surat dari Gubernur

Jateng telah diterima Pemkot Salatiga. Surat itu diterima

oleh Bagian Pemerintahan Pemkot Salatiga yang kemu-

dian diteruskan ke DPRD Salatiga untuk dilakukan rapat

paripurna. 

Kepala Bagian Pemerintahan Pemkot Salatiga, Siti Nur

Solekhah kepada KR membenarkan pihaknya telah me-

nerima surat dari Gubernur Jateng tersebut. ÒIya benar

kami telah menerima surat dari Gubernur Jateng perihal

akhir masa jabatan Walikota Salatiga dan Wakil Walikota

Salatiga periode 2017-2022, Ò ungkap Siti Nur

Sholekhah. Surat tersebut kini telah dikirim oleh Bagian

Pemerintahan kepada Sekretariat Dewan DPRD

Salatiga sesuai peraturan untuk digelar rapat paripurna.

ÒSoal jadwal paripurna merupakan kewenangan Setwan

DPRD Salatiga DPRD Salatiga,Ó kata Siti Nur Sholekhah. 

Ketua DPRD Salatiga Dance Ishak Palit kepada KR,

Minggu (6/3) membenarkan pihaknya telah menjad-

walkan rapat paripurna dengan agenda pengumuman

masa akhir jabatan Walikota dan Wakil Walikota Salatiga.

ÒJadwal rapat paripurna sudah dibahas di Banmus

DPRD dan akan digelar pada 21 Maret 2022,Ó kata

Dance. Sekretaris Dewan (Sekwan) DPRD Salatiga,

Agung Nugroho mengatakan penjadwalan tersebut di-

lakukan setelah surat dari Bagian Pemerintahan Pemkot

Salatiga diterima DPRD.   (Sus)

Pemkab Temanggung Kucurkan Dana untuk Dakwah
TEMANGGUNG (KR) -

Pemerintah Kabupaten

Temanggung mengu-

curkan dana miliaran rupi-

ah untuk membantu dak-

wah organisasi masyara-

kat keagamaan di daerah

tersebut. Dua Ormas yang

dibantu diantaranya

adalah Muhammadiyah

dan Nahdlatul Ulama

(NU). Bupati Temanggung

Al Khadziq mengatakan

bantuan berupa kucuran

dana diberikan Pemkab

Temanggung dalam beberapa tahun terakhir. Menjadi tu-

gas pemerintah untuk membina ormas, baik yang berba-

sis agama maupun sosial. ÒKami membahas di DPRD

terkait dana untuk organisasi masyarakat,Ó kata Bupati

Temanggung Al Khadziq, Minggu (6/3).

Bupati Temanggung Al Khadziq menerangkan menjadi

tugas dari pemerintah dalam membina ormas yang ada

di daerahnya. Selama ini ormas-ormas tersebut juga

telah banyak berperan untuk membantu negara. Tanpa

keberadaan Muhammadiyah dan NU, katanya,

Indonesia rasanya tidak bisa merdeka dan bisa maju

seperti yang saat ini. Kedua ormas itu ada sebelum

Indonesia merdeka. Gerakan dakwah mereka, terang dia

di semua sektor, mulai pendidikan, kesehatan, lingkung-

an hidup, budaya, Ekonomi dan pemberdayaan masya-

rakat.

ÒGerakan dakwah Muhammadiyah dan NU sangat

membantu negara, sehingga sewajarnya bila negara

membantu dalam berdakwah,Ó katanya sembari di

Temanggung peran kedua ormas turut dalam mewujud-

kan Temanggung Tentrem, Marem dan Gandem.

Dikemukakan bantuan pada Muhammadiyah di-

antaranya dana untuk pembangunan gedung dakwah

Muhammadiyah dan Aisyiyah serta bimbingan ibadah

haji dengan total Rp 4,5 miliar.

Demikian pula untuk NU, mendapat bantuan untuk

pembangunan gedung dakwah NU dan Muslimat NU,

serta pada bimbingan ibadah haji yang dimiliki. ÒTotal un-

tuk NU Rp 4,5 miliar dan untuk Muhammadiyah Rp 4,5

miliar,Ó katanya. Kini, dikatakan semuanya sudah punya

gedung dakwah. Sedangkan untuk Ansor, Fatayat,

Pemuda Muhammadiyah dan Nasyiatul Aisyiyah akan

dibicarakan di DPRD terkait bantuan yang bisa diberikan

untuk membantu aktivitas dakwah. (Osy)

Baznas Salurkan Zakat bagi Siswa Kurang Mampu
BANJARNEGARA (KR) - Badan Amil Zakat Nasional

(Baznas) Kabupaten Banjarnegara  bersama Dinas

Pendidikan, Kepemudaan dan Olahraga (Dindikpora)

menyalurkan dana zakat kepada 100 siswa SMP kurang

mampu. Penyaluran zakat  profesi yang dikelola

Dindikpora itu dilakukan secara simbolis di aula

Dindikpora, Jumat (4/3) oleh oleh Pelaksana Harian upati

Banjarnegara, Syamsudin kepada perwakilan penerima.

Pelaksana tugas Kepala Dindikpora Kabupaten

Banjarnegara Agung Yusianto mengatakan, unit pengelo-

la zakat Dindipora telah menyetorkan Rp  873 juta zakat

pegawai, melalui Baznas Kabupaten Banjarnegara. Dari

jumlah itu, Rp 611 juta diberikan kepada siswa SD dan

SMP yang kurang mampu.

ÒPada periode ini diterimakan kepada 100 anak SMP.

Sebelumnya,  pada tanggal 17 Januari 2022 diterimakan

kepada siswa SD. Selain itu, ada 8 orang  akan meneri-

ma bantuan pengobatan kayawan yang sakit dan tidak

mampu berobat, dsn rehab rumah tidak layak huni se-

banyak 11 unit,Ó  kata Agung. Plh Bupati Banjarnegara,

Syamsudin  dalam kesempatan itu berpesan, agar dana

zakat yang diterima digunakan dengan baik. ÒGunakan

untuk hal-hal yang bermanfaat sesuai kebutuhan,Ó

katanya sambil mengajak penerima untuk mensyukuri

pemberian tersebut. (Mad)

KR-Muchtar M

Plh Bupati Banjarnegara Syamsudin secara simbolis

menyerahkan dana zakat kepada siswa kurang mampu. 

GROBOGAN (KR) -

DPRD Grobogan menyetujui

dua Raperda tentang Per-

ubahan Atas Peraturan Dae-

rah Nomor 5 Tahun 2014 ten-

tang Penyelenggaraan Pe-

ternakan dan Kesehatan

Hewan, dan Perubahan Keli-

ma Atas Peraturan Daerah

Nomor 4 Tahun 2012 tentang

Retribusi Perizinan Tertentu,

untuk ditetapkan menjadi

Perda.

Keputusan tersebut diambil

setelah mendengarkan lapor-

an hasil rapat kerja Pansus

VII dan IV Tahun 2022 dalam

rapat paripurna DPRD Gro-

bogan, Rabu (2/3). Rapat di-

pimpin Ketua DPRD Agus

Siswanto SSos, dihadiri Bu-

pati Hj Sri Sumarni SH MM,

Wakil Bupati dr Bambang

Pujiyanto MKes, dan  dihadiri

secara virtual oleh anggota

Forum Koordinasi Pimpinan

Daerah, Ketua Pengadilan

Negeri Purwodadi, Ketua

Pengadilan Agama Pur-

wodadi, Sekda beserta para

Asisten Sekda, para Staf Ahli

Bupati, Kepala Perangkat

Daerah, Sekretaris DPRD,

Kepala Bagian Setda, Camat

dan para direktur dan pimpin-

an BUMD setempat.

Atas keputusan kedua

Raperda tersebut menjadi

Perda, Bupati Grobogan Hj

Sri Sumarni SH MM meng-

ucapkan terima kasih dan

penghargaan yang tinggi

kepada segenap pimpinan

dan anggota DPRD Kabupa-

ten Grobogan, khususnya

Panitia Khusus VII Tahun

2021 dan Panitia Khusus IV

Tahun 2022 yang telah mem-

bahas dan menyempurnakan

kedua Raperda tersebut.

Menurutnya, penyelengga-

raan peternakan dan kese-

hatan hewan dilakukan untuk

mengelola sumber daya

hewan secara bermartabat,

bertanggung jawab dan ber-

kelanjutan untuk kemakmu-

ran rakyat, serta guna men-

cukupi kebutuhan pangan

yang aman, dan sehat, kebu-

tuhan barang dan jasa asal

hewan secara mandiri, ber-

daya saing, dan berkelanjut-

an bagi peningkatan kesejah-

teraan peternak, dan masya-

rakat. 

ÒSebelumnya kita telah me-

miliki Perda Nomor 5 Tahun

2014. Namun, dengan ada-

nya dinamika peraturan pe-

rundang-undangan, maka ki-

ta perlu menyesuaikan kem-

bali regulasi yang kita miliki

tersebut dengan peraturan

perundang-undangan yang

berlaku saat ini. Penyesuaian

tersebut, perlu dilakukan agar

regulasi yang kita miliki seba-

gai bagian dari suatu sistem

hukum nasional senantiasa

terjaga keserasian, kese-

larasan dan keharmonisan-

nya dengan peraturan perun-

dang-undangan lainnya,Ó

tegasnya.

Dengan telah dilakukannya

perubahan terhadap Per-

aturan Daerah Nomor 5

Tahun 2014 tentang Penye-

lenggaraan Peternakan dan

Kesehatan Hewan melalui

Raperda yang telah setujui

tersebut, tentu menjadi ha-

rapan bersama, bahwa pe-

nyelenggaraan peternakan

dan kesehatan hewan di Ka-

bupaten Grobogan dapat

berlangsung secara lebih op-

timal, pro investasi serta

sesuai dengan kebutuhan

hukum masyarakat.

Kemudian tentang Ra-

perda Perubahan Kelima

Atas Peraturan Daerah No-

mor 4 Tahun 2012 tentang

Retribusi Perizinan Tertentu,

kata bupati, diajukan sema-

ta-mata hanya untuk melak-

sanakan ketentuan dalam

Undang-undang Nomor 11

Tahun 2020 tentang Cipta

Kerja, khususnya yang ber-

kaitan dengan perubahan

terhadap sebagian norma

dalam Undang-undang No-

mor 28 Tahun 2009 tentang

Pajak Daerah dan Retribusi

Daerah.                          (Tas)

Hal ini dibenarkan Se-

kretaris Daerah Kota Ma-

gelang Drs Joko Budiyono

MM kepada KR di usai

melakukan peninjauan ke-

giatan Kejuaraan Renang

Antar Perkumpulan (KR-

AP) Walikota Magelang

Cup Tahun 2022 di Sa-

mapta Aquatic Stadium

Kota Magelang, Minggu

(6/3). Hal serupa juga dika-

takan Plt Kepala Dinas

Pendidikan dan Kebuda-

yaan Kota Magelang Drs

Papa Riyadi MPd.

Dikatakan Joko

Budiyono, Kota Magelang

hingga Minggu kemarin

masih berada di level 4, se-

hingga untuk PTM belum

bisa dilaksanakan. Sesuai

dengan ketentuan level 4,

sistem yang dipergunakan

dalam Pembelajaran Jarak

Jauh (PJJ) atau online.

“Untuk level 4, pembela-

jarannya harus menggu-

nakan sistem daring,” kata

Joko Budiyono. Ini semua

juga untuk menjaga kese-

hatan para siswa maupun

lainnya. Kesehatan anak-

anak harus benar-benar di-

jaga, juga dengan para gu-

ru atau tenaga kepen-

didikannya. Apalagi saat

ini kondisi udara dan cuaca

di wilayah Magelang saat

ini juga masih tergolong di-

ngin.

Kebijakan penerapan

PJJ atau PTM ini juga

masih menunggu perkem-

bangan aturan PPKM,

yang biasanya diumumkan

pada Senin malam. Kalau

nantinya aturan PPKM di

wilayah Kota Magelang

berubah menjadi 3, kebi-

jakan penerapan PJJ juga

akan dievaluasi. “Kita be-

lum bisa memutuskan ka-

lau kita tidak omong-

omong dahulu,” katanya

sambil menambahkan hal

ini juga menunggu Ins-

truksi Mendagri nantinya.

Sementara itu KRAP

Piala Walikota Magelang

Tahun 2022 di kolam re-

nang Samapta Aquatic

Stadium Kota Magelang

diikuti 470 peserta dari se-

kitar 82 klub yang datang

dari 13 provinsi di

Indonesia. Kejuaraan

berlangsung 4-6 Maret

2022, dan dilaksanakan

PRSI yang bekerjasama

dengan PWI Kota Mage-

lang. Dalam acara pembu-

kaan, yang dilaksanakan

Jumat (4/3) lalu, Walikota

Magelang dr HM Nur Aziz

SpPD, Komandan Kodim

0705/Magelang Letkol Arm

Rohmadi SSos MTr (Han),

Kapolres Magelang Kota

AKBP Yolanda E Sebayang

SIK MM, Ketua PWI

Jateng Amir Machmud NS,

Ketua DPRD Kota Mage-

lang Budi Prayitno bersa-

ma-sama memukul alat

musik Truntung.         (Tha)

KOTA MAGELANG PPKM LEVEL 4

Untuk Sementara Belajar Masih PJJ

DPRD Grobogan Setujui Dua Raperda, Salah Satunya Retribusi Perizinan Tertentu

KR-M Taslim

Rapat paripurna DPRD Grobogan tentang pengambil-

an keputusan dua Raperda. 

MAGELANG (KR) - Kegiatan belajar-mengajar di sekolah

tingkat TK, SD dan SMP di wilayah Kota Magelang untuk semen-

tara ini masih belum bisa dilakukan secara Pembelajaran Tatap

Muka (PTM), mengingat hingga Minggu (6/3) kemarin PPKM di

wilayah Kota Magelang masih berada di level 4.

KR-Ariswanto 

Para pelajar di Kabupaten Wonosobo antusias me-

mainkan gamelan di Pendapa Kabupaten Wonosobo. 

SEMARANG (KR) -

Ketua Mahkamah Kons-

titusi (MK) Dr Anwar Us-

man SH MH akan menda-

patkan gelar Profesor dari

Universitas Islam Sultan

Agung (Unissula). Ketua

MK tersubut berkunjung

ke Unissula, Jumat (4/3) di-

sambut Rektor dan para

Wakil Rektor untuk silatu-

rahmi sekaligus mengecek

kesiapan pengukuhan

yang direncanakan 19

Maret 2022 mendatang.

Kepada pers, Anwar

Usman menyampaikan

bahwa dirinya sudah dita-

wari untuk mendapatkan

gelar tersebut oleh bebe-

rapa universitas namun

dirinya belum tergerak me-

nyanggupinya. “Sudah se-

jak lama beberapa univer-

sitas menawari saya mem-

berikan gelar guru besar

namun saya belum merasa

tergerak. Dan takdir Allah

SWT saya akan mendapat

gelar tersebut di Unissula.

Jauh sebelum menjadi ke-

tua MK saya sudah menge-

nal dan berkunjung ke

Unissula yang memiliki

rekam jejak akademik

yang mantap. Hal itu

membuat saya merasa sreg

menerima gelar tersebut”,

tambah Anwar Usman.

Sementara itu Rektor

Unissula Prof Dr Gunarto

SH MHum menyatakan

Unissula berkomitmen

mencerdaskan bangsa

melalui pendidikan pergu-

ruam tinggi utamanya da-

lam mencetak guru besar

dan doktor. “Unissula telah

meluluskan lebih dari 500

doktor dari target awal

1.000. Ini merupakan capa-

ian yang luar biasa.

Unissula juga akan berusa-

ha untuk mencetak 100 gu-

ru besar ke depannya.

Semoga Allah meridhoi

Unissula dalam ikhtiyar

membangum generasi

khaira ummah,” ungkap

Prof Gunarto.

Ditambahkan bahwa

Ketua MK Anwar Usman

memiliki rekam jejak yang

dianggap Unissula luar

biasa dalam bidang hu-

kum. Oleh karenanya Uni-

ssula berkeputusan kalau

Ketua MK sangat pantas

menerima gelar tersebut.

“Hari ini beliau datang dan

juga mengecek kesiapan

Unissula untuk pengukuh-

an tanggal 19 Maret 2022

mendatang,” pungkas Prof

Gunarto. Turut menyam-

but kehadiran ketua MK di

Unissula antara lain Wakil

Rektor I Dr Andre

Sugiyono, Wakil Rektor II

Dedi Rusdi SE MSi Akt

CA, dan Wakil Rektor III

Muhammad Qomaruddin

ST MSc PhD.                  (Sgi)

Ketua MK Mendapat Gelar Profesor dari Unissula  

KR-Sugeng Irianto

Ketua MK (2 dari kanan) dan Rektor Unissula (te-

ngah) saat kunjungan ke Unissula. 

KR-Zaini Arrosyid

Al Khadziq. 


